



城北自動車学校

城北自動車学校では、新型コロナウイルス対策として、次のことを徹底しております。

- ・全職員、検温後に出社しています
- ・全職員、マスクを着用しています
- ・校内、車内の除菌、手指の除菌液には、アルコール消毒よりも優れた「**次亜塩素酸水**」を使用しています

- ① 校舎、及び寮の各所に 5 台、全送迎車 9 台に次亜塩素酸水加湿器を設置
- ② 全職員が次亜塩素酸水スプレーを携帯し、教習の前に車内を除菌
- ③ 技能教習後、学科教習前に手指の消毒を徹底
- ④ レストラン、食堂、寮への入退出時に手指の消毒を徹底
- ⑤ 清掃員が校舎内を巡回し、次亜塩素酸水スプレーで除菌
- ⑥ 昼と夜の最低 2 回、寮の各部屋を次亜塩素酸水スプレーで除菌

### 教習生・ご来館者へのお願い

- ・発熱、風邪の症状がある方は、入館をご遠慮下さい
- ・入館時、教習前後は、次亜塩素酸水消毒液で手指を消毒して下さい

## **!! 手指の消毒にご協力ください !!**

城北自動車学校では、新型コロナウイルス対策として、**次亜塩素酸水**を使用しています

「次亜塩素酸水」とは、除菌・消臭の能力が非常に優れている除菌液のことです。

**細菌やウイルスなどの有機物に触れると強力に分解**し、気になる雑菌や臭いなどを根本的に解消してくれます。

次亜塩素酸水の成分は人間の体の中でも作られている殺菌成分のひとつでもあり、厚生労働省も認可している食品添加物なので、**触れたり飲んだりしても人体に害はありません**。

また、食塩と水を原料としている弱酸性の水溶液なので、アルコール消毒のように**肌が荒れることもない優しい成分**です。

ペットや赤ちゃん用品にも使用することができます。

他の除菌・消臭剤とは違い、次亜塩素酸水は**除菌後にはただの水に戻**るので、そのまま自然乾燥させるか軽く拭き取るだけで OK です。